

09/08/2010

"Iremos a los tribunales si hay huelga"

J. Antonio Rosado. Vicepresidente Asociación Hotelera de Tenerife

¿Cómo se está viviendo en Canarias la situación de los controladores aéreos?

Con una gran incomodidad e incertidumbre. Hay que tener en cuenta que el transporte aéreo es algo estratégico para las islas porque permite y fomenta el turismo, unos de los sectores más importantes para Canarias. Y si no llegan aviones, no hay turismo, lo que conllevará importantes repercusiones y pérdidas económicas en el mejor mes para este sector.

¿Están cancelando los turistas sus viajes a las Islas Canarias?

Eso es algo que todavía no sabemos. Obviamente, esta situación está creando una alarma social que hace que la gente se lo piense dos veces antes de viajar, pero aún no tenemos datos. Este es un tema preocupante que hace que Canarias esté completamente sometida a la voluntad de los controladores aéreos, que están logrando que autonomías enteras se pongan de rodillas para que ellos reivindiquen sus condiciones laborales.

¿Emprenderán acciones legales si finalmente van a la huelga?

Exeltur está tramitando la posibilidad de recurrir a los tribunales para reclamar los daños y perjuicios derivados de la posible huelga. Desde Ashotel también estudiaremos la opción de acudir a los tribunales si la huelga llega a convocarse. E. Martín